

Par courriel

Le 16 octobre 2018

À l'attention du Réseau syndical international de solidarité et de luttes

Au nom du Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP), je tiens à vous exprimer tous nos souhaits de solidarité relativement à la grève générale que vous entendez déclencher le 26 octobre prochain pour dénoncer les inégalités et les programmes hostiles envers les travailleurs et travailleuses. Il est évident que la concentration de la richesse rend la société, et surtout le système capitaliste, plus instable et imprévisible. En fait, s'il n'est pas freiné, un tel système non seulement nous appauvrira et nous divisera, mais il détruira la planète. La jeunesse est condamnée à l'instabilité de l'avenir et à la précarité du présent. Espérons que votre action marquera une étape dans l'atteinte de la justice mondiale en commençant par notre propre milieu de vie et notre lieu de travail.

Quand on se bat, on ne se bat pas uniquement contre l'austérité, la xénophobie et le racisme. On se bat aussi au nom des travailleuses et travailleurs, où qu'ils soient, pour qu'ils aient un avenir meilleur. Vous vous battez pour nous. Notre monde et notre économie, dont l'échafaudage ressemble à un casino pour riches investisseurs, utilisent le corps, la vie et l'environnement des gens comme s'il s'agissait de pions. Une puissante tempête est sur le point d'éclater, et chaque mesure prise pour exprimer notre résistance face à ce système nous rapproche de l'éclatement.

L'ancien philosophe Sun Tzu nous enseigne que mieux vaut engager la lutte sur notre propre terrain que de perdre en échange d'une faible perte de pouvoir de l'ennemi sur son terrain.

Faites part de nos meilleurs vœux et de notre gratitude aux travailleurs et travailleuses membres des organisations de votre réseau pour les sacrifices qu'ils consentent et la bataille qu'ils livrent.

Solidarité,



Mike Palecek
Président national du STTP

/jyl sepb 225 /map scfp 1979